



ハイスクール 通信



Vol.23

合唱の魅力は、何人の声が混ざり合って、きれいな音になることです。歌いながら感動できます。



コーラス部 部長
小林 暖乃さん
(3年)

群馬県立渋川女子高等学校

コーラス部：関東大会での金賞を目指して！

コーラス部は、現在部員20人で、週6日間練習しています。

昨年度は、コロナのため多くのコンクールが中止になる中、唯一、県のアンサンブルコンテストに参加し、3年生が金賞、2年生が銀賞を受賞しました。続く関東大会には3年生が出場し、銀賞を受賞することができました。

現在は、関東コンクールでの金賞受賞を目指して練習に励んでいます。また、定期演奏会の開催に向けて部員一丸となって取り組んでいます。

歌えることに感謝し、「心に響く歌」を届けられるよう今後も頑張ります。



— NPO・ボランティア団体の活動 —

われらしぶかわ サポーターズ

No.13

「渋川フラワーガイドの会」



小野池あじさい公園での
ガイドの様子

市の玄関口である渋川駅と市の花アジサイが美しい小野池あじさい公園を主な活動場所として、花を通じたまちづくりを行っています。

渋川駅前では、花壇の手入れを行っており、月2回程度の活動では、渋川を訪れる人へのおもてなしの気持ちを込めて取り組んでいます。

小野池あじさい公園では、隣接する里山を整備して桜を植えたり、秋に向けて紅葉の手入れをしたり、四季を通じて楽しめる場所づくりを行っています。

また、アジサイの開花時期には、来訪者に園内の見どころや市内の観光を案内するガイドとしても活動しています。

詳しくは、■しぶかわNPO・ボランティア支援センター(☎@2210)へ。

平均年齢
60歳代の団体ですが、役割分担をすることで、参加者は、やりがいを感じながら活動しています。

花を通じたまちづくりによる市のイメージアップと地域貢献を続けながら、協力いただける皆さんとの交流の場として、現在の活動を継続していきたいです。



会長
狩野 健さん
(高山村)